

José Luis Bonet en los Premios Barakah 2022: “la mediación empresarial es un mecanismo valioso en tiempos de incertidumbre”

Madrid, 27/04/2022.- El presidente de la Cámara de Comercio de España, José Luis Bonet, ha intervenido este miércoles en la gala de entrega de los premios Barakah 2022, celebrada en Valladolid, con un discurso en favor de la mediación empresarial, a la que definido como un instrumento especialmente idóneo para las empresas afectadas por la crisis del Covid-19 y la guerra de Ucrania.

Bonet, que ha sido el encargado de clausurar la gala, ha señalado que los sucesivos cambios en la oferta y la demanda, provocados primero por la pandemia y ahora por la guerra, pueden dar lugar a controversias legales. El problema, ha indicado, “es que los juzgados no dan abasto” para hacer frente al incremento de la litigiosidad. Por ello, ha argumentado, “es fundamental contar con mecanismos que permiten resolver esos conflictos de manera más rápida y barata, lo que redundará en la mejora de la competitividad de las empresas y de su éxito económico”.

Durante su discurso, el presidente de la Cámara de España ha recordado que mientras que una demanda mercantil tarda más de 4 años en resolverse en los tribunales, un proceso de mediación se tramita en apenas semanas “con lo que ello supone en costas procesales y dinero”. Además, ha sostenido que es un sistema que se adapta especialmente bien al mundo empresarial al basarse en la negociación “que forma parte de nuestro trabajo diario como empresarios”.

A pesar de estas ventajas, José Luis Bonet ha reconocido que la mediación sigue siendo minoritaria y ha aprovechado para poner en valor la labor que están realizando organismos como el Centro Español de Mediación, dependiente de la Cámara de España a la hora de divulgar la cultura del acuerdo, “que es el germen de toda sociedad democrática”.

Asimismo, ha manifestado su respaldo al Proyecto de Ley de Eficiencia Procesal aprobado por el Gobierno, el pasado 12 de marzo, y que prevé la introducción de la negociación previa entre las partes en conflicto -a través de la mediación y otros mecanismos adecuados de resolución de controversias- como requisito indispensable para presentar una demanda en vía civil y mercantil. “La Cámara de España y su Centro de Mediación apoyan esta iniciativa por entender que va encaminada hacia un modelo de justicia más avanzado y eficiente”, ha asegurado.

La intervención de Bonet ha puesto fin a la segunda edición de los premios Barakah, organizados por la Cámara de Valladolid con el objetivo de dar reconocimiento a personalidades e instituciones que impulsan activamente la mediación. Entre los galardonados de este año, se encuentra la ministra de Defensa, Margarita Robles.

El acto, que ha sido inaugurado por el presidente de la Cámara de Valladolid, Víctor Caramanzana, ha contado además con asistencia de Óscar Puente, alcalde de la ciudad y Conrado Íscar, presidente de la Diputación de Valladolid.



Más información:
Cámara de Comercio de España
Comunicación y marketing
Tfno: 91 590 69 52 / 87
C/ Ribera del Loira, 12
28042 - Madrid

Síguenos en:

